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ЕЩЕ пять мегионцев в рамках частичной мобилизации отпра-
вились защищать национальные интересы России. Все бойцы доб-
ровольно приняли решение служить своей стране. Проводы наших
земляков прошли в торжественной обстановке с участием родных
и близких.

- Вы пишите историю мира. Мира без нацизма и лжи. Вы -
те, на кого надеются наши соотечественники, кем гордятся все
жители города. Уверен, что вы не подведете своих товарищей.
Таких сильных духом воинов никому не сломить. Возвращай-
тесь скорее живыми и здоровыми. Мы вас ждем. Храни вас Бог,
- обратился к бойцам руководитель муниципалитета Олег Дей-
нека. Он вручил мегионцам письма, которые им передали
школьники нашего города со словами поддержки и добрых по-
желаний.

- Сегодня у нас особенная отправка. Здесь собрались настоя-
щие мужчины, которые приняли взвешенное самостоятельное ре-
шение встать на защиту интересов России. Никто не любит войну,
никто не хочет войны. Но вы знаете, что есть ситуации, когда это
необходимо, чтобы жители нашей страны жили свободно, мирно
трудились и воспитывали детей. Вы - настоящие бойцы, наши ге-
рои. В добрый путь! - сказал военный комиссар города Мегиона
Эдуард Макаров.

Со словами поддержки к добровольцам обратились ветеран
боевых действий чеченского конфликта, первый заместитель гла-
вы города Игорь Алчинов, член общественной организации участ-
ников боевых действий "Союз", ветеран боевых действий в Афга-

Возвращайтесь с победой!

ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

нистане Олег Врублевский, иерей храма Покрова Божьей Матери
Андрей Машлыкин.

Мегионец Виталий Жуков - один из тех, кто принял решение
записаться в добровольцы.

- Срочную я отслужил на Северном Кавказе в 2002-2003 годах, в
пограничных войсках. Потом по контракту в Таджикистане, в мото-
стрелковой дивизии. То есть опыт боевой службы есть. Когда уви-
дел, что парень, 95-го года рождения, который не служил в армии,
но пошел добровольцем… Совесть не позволила сидеть на диване.
Поэтому принял решение защищать свою страну. Я - пограничник, я
- лицо России. Не мог поступить иначе, - рассказал Виталий Жуков.

Решение мегионца поддержала его жена Татьяна. К слову ска-
зать, прожив шестнадцать лет в гражданском браке, на днях супру-
ги официально зарегистрировали свои отношения.

- Конечно, мне было непросто. Но раз муж принял такое реше-
ние, значит он должен быть там, - поделилась Татьяна.

Мегионец Владимир Бардычев тоже имеет боевой опыт: в на-
чале двухтысячных он служил в "горячих точках".

- Если честно, я ждала этого решения от мужа. Знала, что он так
и поступит. И согласна с ним. Ведь кто-то должен нас защищать,
отстаивать интересы страны. Гордимся им всей семьей! - расска-
зала супруга Владимира Алена.

- Посоветовался с женой, она меня поддержала. Родители и
дети - тоже. Поэтому пошел добровольцем. Настрой у меня бое-
вой, опыт есть, а значит, все будет хорошо. Мы обязательно вер-
немся с победой, - сказал Владимир Бардычев.
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В ЮГРЕ продолжается всероссийская
акция "Письмо солдату", инициатором кото-
рой в марте этого года стало общероссийс-
кое общественное движение "Ветераны Рос-
сии".

Жители Югры пишут письма со словами
поддержки мобилизованным гражданам, во-
еннослужащим по контракту, добровольцам,
участвующим в специальной военной опера-
ции. Цель акции - поддержать наших военнос-
лужащих, исполняющих свой гражданский
долг, защищая рубежи нашей Родины.

"Любой житель автономного округа мо-
жет написать письмо со словами поддержки
действующим и отставным офицерам, рядо-
вым, ветеранам, - сказал заместитель дирек-
тора Департамента общественных, внешних
связей и молодежной политики Александр
Пономаренко. - В последнее время мы очень
много говорим о патриотизме, и хочется, что-
бы это были не просто слова. Необходимо до-
нести до детей, молодежи, что воинская про-
фессия важна, нужна и почетна".

Стать участником акции могут все жела-
ющие - дети, студенты, взрослые люди, семьи
мобилизованных и добровольцев. Участники
могут написать письмо своим родным и близ-
ким. Сохранность персональных данных га-
рантируется.

Письма будут переданы в воинские час-
ти, в которых проходят службу югорчане.

В Мегионе письмо можно отнести в пункт
сбора гуманитарной помощи - ул. Строите-
лей, 11/4 (бывший негосударственный пенси-
онный фонд).

Также продолжается благотворительная
акция "Подари тепло защитникам". Все жела-
ющие могут передать в пункт сбора гумпомо-
щи самостоятельно изготовленные вязаные
шерстяные изделия для военнослужащих:
носки, варежки и другие теплые вещи.

"Письмо солдату"
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ПАРТИЯ гуманитарного груза доставле-
на в учебную часть, где мегионцы, призванные
в период частичной мобилизации, проходят
подготовку и боевое слаживание.

Представитель управления общественной
безопасности администрации Мегиона Артем
Кутин, участвовавший в организации и прове-
дении мероприятия, сообщил, что при форми-
ровании отправления учитывались потребно-
сти ребят в предметах первой необходимос-
ти. Значительная часть их поступила на сбор-
ные пункты, открытые городской автономной
некоммерческой организацией "Центр обес-
печения безопасности и содействия укрепле-
нию межнационального согласия "Многонаци-
ональный Мегион". Были и индивидуальные
посылки, переданные родственниками.

Помимо этого, на собранные денежные
пожертвования закуплены бензопилы, мобиль-
ный электрический генератор и другая нужная
техника. Автотранспорт для доставки коробок
с посылками к месту назначения предоставил
мегионский храм Покрова Божией Матери.

По словам Артема Кутина, на призыв об ока-
зании поддержки мобилизованным мегионцам
откликнулись не только жители нашего города.

Индивидуальный предприниматель из
Сургута Виталий Родионов совместно с кол-
лективом Сургутского государственного пе-
дагогического университета приобрел меди-
каменты, из которых сформируют индивиду-
альные медицинские аптечки для солдат. Их
отвезут в учебную часть в этом месяце вмес-
те с другими собранными вещами, продукта-
ми питания и прочими нужными в обиходе
предметами. В том числе есть потребность в
металлических кружках и мисках, универсаль-
ных мультитулах и ковриках-карематах. Так-
же нужны термоноски или гольфы, туристи-
ческие рюкзаки емкостью в 120 литров.

Руководитель общественного объедине-
ния "Многонациональный Мегион" Сергей Са-
пичев сообщил, что для каждого мобилизо-
ванного в сентябре мегионца готовятся инди-
видуальные наборы, куда войдут продукты пи-
тания длительного хранения, средства гиги-
ены и другие нужные в обиходе вещи. Поми-
мо этого, волонтеры готовы доставить им ад-
ресные посылки от семей. "Мы будем и даль-
ше поддерживать ребят, оказывать посильную
помощь, которая необходима нашим земля-
кам. Приглашаем к участию всех, кто готов к
такому взаимодействию", - прокомментиро-
вал Сергей Михайлович.

Напомним, что пункты сбора гуманитар-
ной помощи организованы в Доме культуры
"Сибирь" в Высоком и в Ресурсном центре
поддержки инициатив гражданского обще-
ства города Мегиона по адресу: улица Стро-
ителей, дом 11/4 (бывшее помещение Него-
сударственного пенсионного фонда).

Организована доставка груза

Помощь семьям мобилизованных
В МЕГИОНЕ сформирована рабочая группа, в задачи которой вхо-

дит социальное сопровождение граждан, призванных для прохождения
службы в период частичной мобилизации, а также членам их семей.

На сегодняшний день специалисты управления социальной защиты
населения Мегиона пообщались с семьями мобилизованных, выяснили
индивидуальные потребности, оформили социальные паспорта, определи-
лись с комплексом мер, направленных на решение проблемных вопросов.

Все обращения оперативно отрабатываются. Например, супруга
мобилизованного мегионца обратилась с просьбой провести осмотр
системы электроснабжения квартиры. Сотрудники управления капиталь-
ного строительства и ЖКК, совместно с электриком и сантехником про-
вели осмотр жилого помещения.

- В ходе обследования была выявлена неисправность несколь-
ких розеток в квартире, необходимо заменить лампочки. По сантех-
нической части все в удовлетворительном состоянии, жалоб нет. Сей-
час с собственником согласуем время, когда электрик сможет про-
вести необходимый ремонт, - подвел итоги обследования главный
специалист жилищно-коммунального отдела МКУ "УКС и ЖКК" Ва-
дим Симовонов.

Напомним, для получения консультаций по всем интересующим воп-
росам можно связаться со специалистами рабочей группы по обеспе-
чению социального сопровождения семей мобилизованных граж-
дан по телефону 9-63-39 или Управления социальной защиты на-
селения по г. Мегиону - 4-31-17 (в рабочее время).
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ДЕЛЕГАЦИЯ от города Мегиона
обменялась опытом укрепления
межнационального единства с кол-
легами из других городов на Все-
российском форуме национального
единства в Ханты-Мансийске.

Форум проходил с 4 по 6 октября
и собрал более 600 участников из 40
субъектов Российской Федерации -
представителей федеральных, реги-
ональных и муниципальных органов
власти и учреждений, обеспечиваю-
щих реализацию государственной
национальной политики, ученых-эк-
спертов в сфере межнациональных
и межрелигиозных отношений, ли-
деров национально-культурных
объединений, средств массовой ин-
формации.

Приветствуя участников, губер-
натор Югры Наталья Комарова от-
метила, что форум национального
единства в Ханты-Мансийске не пер-
вый раз встречает авторов лучших
инициатив по укреплению межнаци-
онального мира, представителей
Дома народов России, Домов наци-
ональностей со всех регионов Рос-
сии.

- Я сошлюсь на мнение нашего
Президента Владимира Путина от-
носительно той роли, которую игра-
ют общественные организации, за-
нимающиеся межнациональной по-
литикой. Президент отметил, что
национальная политика не может
писаться и реализовываться исклю-
чительно в кабинетах представите-
лей органов власти, в ее обсуждении
и формировании должны непосред-
ственно участвовать национальные,

общественные объединения, - под-
черкнула глава региона.

В рамках форума прошли конфе-
ренции, совещания, выставки, "круг-
лые столы", семинары-практикумы с
участием представителей научно-
экспертного сообщества, религиоз-
ных организаций и общественных
объединений. Главной их целью был
обмен опытом по сохранению доб-
рососедских отношений между на-
родами России.

Также на Всероссийском форуме
национального единства прошел
конкурс "Лидеры в сфере государ-
ственной национальной политики".

- Мы по праву можем гордиться
многонациональностью нашего окру-
га и нашего города, где в дружбе и
согласии живут представители самых
разных народов. Наша задача сегод-
ня, в период новых геополитических
трансформаций - сохранить их само-
бытность и культуру и не допустить
конфликтов на национальной почве в
Мегионе. Для этого в муниципалите-
те проводится большая работа. Это
мониторинг межнациональных отно-
шений на постоянной основе, "круг-
лые столы" с молодежью, обучение
сотрудников органов местного само-
управления, организация межнацио-
нальных фестивалей и праздников,
мероприятия по адаптации и интегра-
ции мигрантов, конкурсы журналист-

ского мастерства и многое другое.
Участие в форуме дало нам возмож-
ность выработать свежие идеи, ини-
циативы, обменяться опытом и успе-
хами в совместной работе по эффек-
тивной реализации государственной
национальной политики, - проком-
ментировал первый заместитель гла-
вы города Мегиона Игорь Алчинов.

Насыщенная программа форума
позволила представителям Мегиона
принять участие в работе "круглых
столов", семинаров и дискуссионных
площадок по темам: "Социальная и
культурная адаптация иностранных
граждан", "Информационная полити-
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На связи с мегионцами О национальном единстве

ÔÎÐÓÌÎÒÊÐÛÒÎÑÒÜ ÂËÀÑÒÈ

В РАМКАХ проекта #Встречи-
ПоСредам глава Мегиона Олег Дей-
нека побывал в гостях у мегионцев,
которые занимаются изготовлени-
ем сувенирной продукции.

В феврале этого года горожанка
Татьяна Абдурахманова зарегистри-
ровалась в качестве самозанятого и
открыла свою мастерскую. Сегодня
вместе с мужем они изготавливают
магниты, брелоки, копилки, шкатул-
ки, вывески и другую продукцию в
стиле бренда города и с его симво-
ликой.

- Идея родилась случайно. Уви-
дели с мужем подобные вещи, реши-
ли тоже попробовать. Сначала это
было просто увлечение, хобби, но
когда появился спрос на наши изде-
лия, решили заняться изготовлени-
ем сувенирной продукции по запро-
су жителей, - рассказала Татьяна Аб-
дурахманова.

Для этих целей мегионцы приоб-
рели лазерный станок для резки и
гравировки неметаллических изде-
лий. И теперь изготавливают суве-

В поддержку
городского бренда

ка. Взаимодействие со СМИ", "Техно-
логии ценностных проектов на приме-
ре патриотического воспитания",
"Современные технологии сохране-
ния и развития родных языков", "Вза-
имодействие государства, институ-
тов гражданского общества в реше-
нии вопросов сохранения традицион-
ных духовно-нравственных ценнос-
тей" и др.

В завершение работы форума со-
стоялась церемония награждения ла-
уреатов федерального проекта "Зо-
лотые имена народов России" и под-
ведение итогов Международного фе-
стиваля национальных культур
"Возьмёмся за руки, друзья".

- Югра в очередной раз показала
всей стране своё широкое гостепри-
имство и радушие! За эти три дня мы
получили возможность отработать
навыки в сфере межнациональных
отношений. Увидели новые пути ре-
шения возникающих вызовов, кото-
рые нам диктует время. Но самое
важное и ценное - это новые контак-
ты, благодаря которым наша работа
в команде становится более эффек-
тивной и позволяет комплексно ре-
шать поставленные государством за-
дачи, - рассказала начальник управ-
ления общественной безопасности
администрации города Мегиона Анна
Бреушева.

- Межнациональный форум - это
про дружбу, единство и сплоченность!
В течение трёх дней мы посетили не-
сколько площадок, на которых позна-
комились с лучшими практиками из
других муниципалитетов нашего ок-
руга, а также из других субъектов Рос-
сийской Федерации. Лидеры нацио-
нальных организаций, Дома дружбы,
средства массовой информации рас-
сказывали о том, как они работают по
взаимодействию с национальными
объединениями и религиозными кон-
фессиями. В свою очередь, Мегион
представил собственные практики.
Для себя я еще раз подтвердила
правдивость русской пословицы "На-
родная дружба и братство лучше вся-
кого богатства", - поделилась впечат-
лениями от участия во Всероссийс-
ком форуме национального единства
начальник управления общественных
связей Ольга Луткова.

В СРЕДУ во вре-
мя работы телефон-
ной "прямой линии"
глава Мегиона Олег
Дейнека ответил на
обращения горожан.
В ходе общения
были даны разъясне-
ния по вопросам
благоустройства го-
рода, улучшения жи-
лищных условий и
отдельным момен-
там сферы жилищно-
коммунального хо-
зяйства.

В частности, по-
ступил вопрос о вывозе мусора с контейнерной площадки садово-огородни-
ческого некоммерческого товарищества. В отличие от расположенных побли-
зости других товариществ, между данным объединением и региональным опе-
ратором "Югра-Экология" заключен договор на вывоз мусора. Однако это не
мешает соседям "делиться" своим мусором, переполняя баки. Обращение
принято для проработки профильными органами администрации города.

Позвонивший на "прямую линию" горожанин попросил о вывозе с приле-
гающей к многоквартирному жилому дому территории брошенного автомо-
биля, который уже длительное время доставляет неудобства жителям. Олег
Александрович поручил отделу муниципального контроля проверить поступив-
шую информацию и принять соответствующие меры.

В общении с журналистами городских СМИ глава города сообщил, что в
Мегионе пройдут специальные рейдовые мероприятия, в том числе направ-
ленные на выявление мест стоянки брошенных и разукомплектованных авто-
мобилей. Будут приниматься меры по эвакуации такой техники из дворов и с
улиц.

Напомним, что с начала этого года для обеспечения эффективной коммуника-
ции между жителями и властью, с целью решения проблемных вопросов и предот-
вращения их в будущем, в городе действует Муниципальный центр управления.
Предложения, мнения, обращения и сообщения жителей, поступающие в местные
органы власти, теперь аккумулируются в одном месте - в МЦУ. Используются все
возможные каналы коммуникации: обращения на личных приемах, сообщения в
социальных сетях, через интернет-приемную, через сервис "Госуслуги. Решаем
вместе", звонки в ЕДДС на номер 112 и другие.

Также задать интересующий вопрос главе города и получить консультацию
горожане могут по будням с 8:30 до 9:00 по номеру 9-63-32. Кроме того, на воп-
росы жителей Высокого в рабочие дни с 12:00 до 13:00 отвечает и полномочный
представитель главы города в поселке Олег Гаулика по телефону 9-67-37.

Уважаемые работники и ветераны
дорожной отрасли!

ПРИМИТЕ искренние поздравления с вашим про-
фессиональным праздником!

Дорожное хозяйство - ключевая составляющая
транспортной системы любого города, региона, страны.
От того, насколько современными и безопасными будут
автомобильные артерии, объекты улично-дорожной сети,
мосты, путепроводы, напрямую зависит социально-эко-
номическое развитие территорий, их инвестиционная
привлекательность, удобство передвижения и доступ-
ность перевозок, качество жизни людей.

Сегодня в числе основных приоритетов отрасли - совер-
шенствование дорожной сети, её модернизация. Вклад ра-
ботников предприятий дорожного хозяйства в реализацию
инфраструктурных проектов измеряется сотнями тысяч ки-
лометров, преображенным обликом городов, улиц, дворов.
Благодаря профессионализму и ответственному отношению
к делу специалистов не только строятся новые объекты, но и
обеспечивается их круглогодичное содержание.

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Выражаем искреннюю признательность всем мегион-
ским коллективам, участвующим в создании комфортной
городской среды и благоприятных условий для жизни на-
селения. Отдельные слова благодарности всем ветеранам
труда, которые наравне с первопроходцами обустраива-
ли Мегион, решали важные производственные задачи,
заложили прочный фундамент для стабильного развития
предприятий дорожного хозяйства.

Спасибо всем за нелёгкий, но такой необходимый
всем нам труд! Желаем вам крепкого здоровья, мира и
добра, дальнейших успехов в работе!

#ÂÑÒÐÅ×ÈÏÎÑÐÅÄÀÌ

нирную продукцию из фанеры и плас-
тика.

- Реализуем свои товары через
объявления на "Авито" и магазин
"Астория". Многое делаем на заказ,
а также участвуем в ярмарках, кото-
рые проходят в городе, - подели-
лась Татьяна Сергеевна. - И все-
таки знают о нас еще не так много
людей. Поэтому хотелось бы уста-
новить небольшой магазинчик, что-
бы любой желающий смог приобре-
сти сувениры с символикой города.

Глава города предложил поду-
мать о вариантах установления спе-
циализированной торговой точки на
территории строящегося "Мега.Пар-
ка".

- Идея замечательная, бренд
Мегиона необходимо продвигать. А
учитывая, что "Мега.Парк" - самый
масштабный проект благоустрой-
ства в Мегионе, то эта территория
быстро станет привлекательным ме-
стом для отдыха и времяпрепровож-
дения горожан и гостей Мегиона, -
отметил Олег Дейнека.

Олег Дейнека,
глава города Мегиона

Анатолий Алтапов,
председатель Думы города Мегиона,

член фракции "Единая Россия"



3
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

14 ОКТЯБРЯ 2022 Г.ÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍß

Ñ ÏÐÀÇÄÍÈÊÎÌ!

ЧТО главное для родителей, ко-
торые отпускают своих ребятишек
погулять на детскую площадку? Ко-
нечно же, их безопасность. К сожа-
лению, у жителей домов по улицам
Лермонтова, Советской, Амурской в
Высоком с этим было не всё так глад-
ко. Площадка во дворе есть, причём
хорошая, большая. Построенная
пять лет назад, она стала излюблен-
ным местом времяпровождения
мальчишек и девчонок. Качели, кару-
сели, горки… Проблема заключа-
лась в  другом - с момента установ-
ки детской площадки на ней не было
освещения. Это значит, что только
начинало смеркаться (а в осенне-
зимний период это происходит до-
вольно-таки рано), детям приходи-
лось уходить домой.

Жильцы микрорайона обрати-
лись к депутату Думы Мегиона, чле-

Да будет свет!

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

85 ЛЕТ назад, 10 октября, ро-
дилась Лилия Васильевна Азаро-
ва. На её пути выпало много испы-
таний, но она всё смогла преодо-
леть. Председатель Совета вете-
ранов войны и труда Вячеслав
Иванович Качапкин вместе со сво-
ей супругой Галиной Николаевной
пришёл поздравить и пожелать
крепкого здоровья ветерану труда
России, ветерану войны, бывшему
узнику фашистских концлагерей -
Лилии Азаровой.

- От имени всех участников Со-
вета ветеранов войны и труда,
всех уважаемых людей нашего го-
рода и от себя лично поздравляю
Вас с юбилеем! Продолжайте ра-
довать нас своей улыбкой и своим
творчеством. Желаю, чтобы Вы ос-
тавались такой же активной, как и
сейчас!

За свою жизнь Лилии Василь-
евне Азаровой пришлось повидать
многое. И даже спустя годы тяже-
лые воспоминания о войне оста-
ются. Ей удалось дождаться спасе-
ния из концлагеря, но на этом
трудности не закончились. Вер-
нувшись в родную деревню, Лилия
Азарова обнаружила, что дом со-
жгли немцы. Дальше её ждали та-
кие испытания, как холод и голод,
но, несмотря на все преграды,
воля к жизни дала сил двигаться
дальше.

Лилия Васильевна долго и
упорно работала, отучившись на
штукатура в Вяземском ФЗУ. Поз-
же она вышла замуж за человека,
который и привёз её в Мегион.

Всё началось с объявления в
газете, которую прочитал Николай,
муж Лилии Васильевны. Семья пе-
реехала в Тюмень, где и узнала о
существовании посёлка Мегион, в
котором водится много рыбы и
ягод, а ранним утром токуют глу-
хари. И в 1965 году Николай при-
вёз жену и двух детей на новое ме-
сто. Лилия Васильевна с улыбкой
вспоминает, как она была шокиро-
вана количеством грязи, когда хо-
дить приходилось по деревянным
доскам. Но это не испугало семью
Азаровых, наоборот, они решили
остаться здесь и сделать пребыва-
ние в Мегионе комфортным.

Спустя годы город изменился

ÞÁÈËÅÉ

Всем преградам вопреки

до неузнаваемости, с теплотой
признаётся Лилия Азарова. Ей
приятно видеть, как с каждым го-
дом он преображается, продолжа-
ет развиваться. Она любит гулять
по берегу реки Меги, наблюдать за
тем, как подрастающее поколение
активно проводит время на све-
жем воздухе.

Выйдя на пенсию, Лилия Васи-
льевна посвятила себя любимому
увлечению. Вся её квартира на-
полнена различной вышивкой: на-
чиная от картин и заканчивая вя-
заными салфетками. Дочь Ирина
Николаевна с трепетом показыва-
ет работы матери, которые береж-
но хранит в рамках за стеклом.

Сейчас у Лилии Азаровой боль-
шая семья. Помимо дочери, у неё
есть два сына, три внука и целых
пять правнуков. Она всех очень лю-
бит и гордится ими, а также готова
каждого угостить вкусными булоч-
ками и послушать их истории.

Помимо домашних увлечений,
Лилии Васильевне нравится при-
нимать активное участие в мероп-
риятиях, организуемых Советом
ветеранов ВОВ. Её пригласили
туда, так как она является несовер-
шеннолетним узником фашистских
концлагерей и ветераном труда
России. Собираясь вместе, они
всегда стараются поддержать друг
друга. По возможности выбирают-
ся на природу собирать дары леса.

Также Лилия Азарова поделилась,
что ей очень приятно, когда её
приглашают в школы Мегиона.
Там она активно общается с мо-
лодёжью, рассказывает им исто-
рии, отвечает на вопросы. Многие
из ребят и сами проявляют ини-
циативу, предлагая свою помощь
в любом деле. Такая связь поко-
лений, как признаётся Лилия Ва-
сильевна, заставляет очень гор-
диться молодёжью.

Лилия Васильевна Азарова -
человек с большой буквы. Многое
пережила, но сохранила в душе
огонёк любви к жизни, который
пронесла через года и подарила
всем, кто её окружает. Искренне
желаем ей оставаться таким же
активным, добрым и прекрасным
человеком, каким Лилия Василь-
евна и является вот уже 85 лет.

Мы попросили нашего доро-
гого ветерана ответить на воп-
рос, что бы она хотела пожелать
подрастающему поколению?

- Я хочу, чтобы каждый со всей
ответственностью относился к
своим делам и обязанностям. Же-
лаю всем найти своё счастье, про-
фессию мечты. Чтобы в душе все-
гда горел огонёк. Любите родите-
лей, любите Родину! Не забывай-
те прошлого и цените жизнь.

ну фракции “Единая Россия” Сергею
Назаряну. Он не просто взял вопрос
"на карандаш", но и поспособство-
вал решению.

- Действительно, двор большой -
восемь многоквартирных домов. Но
из-за отсутствия освещения по вече-
рам там было темно. Это создавало
неудобства, особенно в осенний пе-
риод, когда ещё снега нет. Получа-
лось, что после 17.00 часов детям на
площадке не поиграть, так как небе-
зопасно. Да и взрослым возвращать-
ся с работы в потёмках тоже мало-
приятно, - рассказал Сергей Наза-
рян. - Вопрос освещения обязатель-
но нужно было решать. С ним я обра-
тился к председателю Думы Мегио-
на Анатолию Алтапову и к руководству
администрации города. Понимание и
поддержку нашёл с двух сторон.

"Городские электрические сети"

установили железобетонные опо-
ры. Специалисты управления капи-
тального строительства и жилищ-
но-коммунального комплекса оп-
ределили подрядчика, который
подключил светильники. Причём
сделали всё за несколько дней.

- Как председатель Думы я не
мог остаться безучастным к пробле-
ме жителей микрорайона. А как ру-
ководитель "ГЭС" принял решение
об оказании помощи в реализации
проекта по освещению детской пло-
щадки, - прокомментировал Анато-
лий Алтапов. - Необходимые рабо-
ты выполнили в короткие сроки.

Четыре мощных светильника
сделали свое дело - теперь детская
площадка видна, как на ладони. Дети
счастливы, родители довольны.

- Здесь всегда очень много ре-
бятишек. Даже с соседних дворов
приходят поиграть. С удовольстви-
ем проводят время на площадке и
две мои дочки. Правда, раньше я
под вечер запрещала им гулять во
дворе. Ведь в темноте можно спот-
кнуться, удариться об конструкцию,
испугаться собаки, если та забре-
дёт на площадку… Одним словом,
небезопасно было, - поделилась
жительница микрорайона Юлия
Берсенева. - Теперь ситуация из-
менилась. Благодаря установлен-
ным светильникам я могу наблю-
дать за детьми из окна своей квар-
тиры. Да и сама с сыном (ему два с
половиной года) выхожу прогулять-
ся перед сном. Огромное спасибо
всем, кто принял участие в реше-
нии вопроса с освещением детской
площадки в нашем дворе!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

МарияМарияМарияМарияМария
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Мастера дорожного дела

Сегодня невозможно предста-
вить нашу жизнь без качественных
дорог, без возможности быстро и
легко добраться в нужное место.
От этого зависит не только удоб-
ное по ним передвижение, но и
экономическое развитие, и оборо-
носпособность страны. Дороги -
это сложная, разветвлённая инф-
раструктура. Для безопасного
движения на дорожном полотне и
рядом с дорогами должны быть
качественная разметка, светофо-
ры, знаки дорожного движения,
переходы, тротуары, остановки, а
территория рядом с дорогами
должна быть чистой и не загора-
живать водителям обзор трассы.

Долгие годы эксплуатацией
дорог в Мегионе занимается ООО
"Спецтранссервис", которым ру-
ководит генеральный директор
Семен Викторович Истомин. Мно-
го лет на этом предприятии рабо-
тает мастер дорожного участка
Вячеслав Германович Шахов.
Можно смело сказать, что всю
свою жизнь он посвятил благоуст-
ройству нашего города.

Вячеслав Германович родился
в Казахстане, в Талды-Кургане, а
в Мегион приехал в 1986 году. Тог-
да десятилетнего Славу, после
смерти матери, забрал к себе
старший брат. Мегион мальчику
понравился. Только вот песка было
много. Он даже упрекал брата: "Из

одной степи привёз меня в дру-
гую!" Летом ветер разносил песок
повсюду: только подует, и неба не
видно. А дороги в городе и вокруг
него были выложены бетонными
плитами, на которых машины
трясло. Народ прозвал их "сти-
ральными досками".

Нынче город не узнать: во дво-
рах уложен асфальт или красивая
тротуарная плитка, свободные зе-
мельные участки засеяны травой, и
песок уже не является для мегион-
цев большой проблемой. И дороги
- ровные, покрытые асфальтом. Бе-
тонные плиты остались только на
объездной дороге. В этом немалая
заслуга и Вячеслава Шахова.

По окончании в 1998 году шко-
лы № 3, он устроился работать в
МУП ЖКУ рабочим на участок по
благоустройству и озеленению го-
рода. Трудился плотником, брига-
диром плотников, а потом пере-
вёлся на дорожный участок. Вя-
чеслав Германович с гордостью
сказал, что в Мегионе много дере-
вьев, посаженных его руками. МУП
ЖКУ следил за состоянием дорог,
занимался их ремонтом. Но после
реорганизации предприятия до-
рожный участок "перешел" фирме
"Электрон", а коллектив в полном
составе - в ООО "Спецтранссер-
вис" (дочернее предприятие
"Электрона"). Там же продолжил
свою трудовую вахту и Вячеслав
Шахов, но уже в качестве мастера
дорожных работ.

В течение многих лет работни-
ки дорожного участка, в котором
трудится мастер Шахов, поддержи-

16 октября свой профессиональный праздник отмечают ра-
ботники дорожного хозяйства России.   Это праздник строите-
лей, инженеров, проектировщиков, персонала, обслуживающе-
го дороги, а также работников предприятий, которые изготавли-
вают материалы для строительства дорог.

вают дороги в нашем городе в над-
лежащем состоянии. В летний пе-
риод обновляют разметку на ули-
цах города, очищают проезжую
часть от мусора, грязи, обновляют
асфальт, высеивают траву, стригут
газоны. Зимой следят за тем, что-
бы не было гололёда, убирают снег
и вывозят его на полигон. И рабо-
тать приходится круглосуточно -
как только выпал снег, нужно выво-
дить снегоуборочную технику на
улицы города. По этой причине
часто на работе приходится и Но-
вый год встречать.

- Какой тендер предприятие
выигрывает, такой объем работ
мы и выполняем, - сказал Вячес-
лав Германович. - Мы всё умеем.
Зимой строим купели для Креще-
ния. Ледовый городок на город-
ской площади - тоже наша рабо-
та. Выпиливаем ледяные плиты
размером 1,5х2 м или 1х2 м, до-
стаем их краном, привозим ху-
дожникам, помогаем им. Это
очень кропотливая работа, одна
льдина может весить до двух с
лишним тонн.

Вячеслав Германович назы-
вает своих рабочих универсала-
ми, способными выполнять са-
мые разные и сложные задания.
В прошлом году с нуля построи-
ли дорогу по Западной улице. То
есть уложили несколько слоёв
песка, щебня, затем нижний слой

асфальта и верхний. Заасфальти-
ровали площадь около магазина
"Мегион", благоустроили терри-
торию вокруг дома по улице Ле-
нина, 14 и дорогу в ОРСе-10.  В
этом году положили асфальт у
дома по улице Свободы, 17. В
настоящее время монтируют дет-
ские площадки в посёлке Высо-
ком. За лето работники дорожно-
го участка установили новые дет-
ские и спортивные площадки пе-
ред домами Сутормина, 12, Су-
тормина, 8 и Заречная, 15.

На дорожном участке много
специализированной техники,
предназначенной и для строи-
тельства дорог, и для их уборки в
любое время года. А главное,
есть опытные механизаторы -
профессионалы своего дела.
Среди них Алексей Степанович
Рой, Рудик Валерьянович Хаби-
буллин, Юрий Николаевич Сидо-
ров. Самый опытный - Николай
Рудольфович Келлер: ему можно
поручить любую работу, на любой
технике, всё сделает на "отлич-
но". У каждого есть много наград
за добросовестный труд. Но глав-
ная из наград - это благодарность
жителей Мегиона за то, что наш
город с каждым годом хорошеет,
становится красивым и благоус-
троенным. А это значит, что каче-
ство нашей жизни улучшается.

Поздравляем коллектив до-
рожного участка ООО "Спецтран-
ссервис" и работников других
предприятий, строящих и обслу-
живающих дорожное хозяйство, с
профессиональным праздником!
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12 октября глава Мегиона Олег Дейнека вместе с депутатами городской Думы,
а также представителями управления капитального строительства и жилищно-

коммунального комплекса в очередной раз отправился пешком по городу.
Маршрут - новые площадки во дворах и мост через Сайму.

ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

НАМ БЫ ТАКУЮ!
Первым пунктом маршрута стала пло-

щадка для воркаута во дворе жилых домов
по Сутормина, 8 и Ленина, 6/1 и 6/2.  Её про-
ект - одна из пяти инициатив по благоуст-
ройству общественных пространств в Меги-
оне, реализованных в этом году. Предвари-
тельно (около полугода назад) группа жиль-
цов, создание которой инициировал тогда
заместитель главного врача городской
больницы по детству и родовспоможению,
а сейчас ещё и избранный депутат городс-
кой Думы, член фракции "Единая Россия"
Денис Прымха, провела опрос среди жите-
лей района. Мегионцы активно поддержали
идею установки во дворе современной пло-
щадки для занятий спортом. В настоящее
время работа завершена. Жители смогли
оценить удобство и функциональность вор-
каут-площадки.

- Я поддержал инициативу. Сейчас она
реализована. Рад, что вместе нам удалось
воплотить в жизнь столь полезную идею, -
рассказал Денис Прымха. - Скажу как док-
тор: физкультурой нужно заниматься. Тем
более что на площадке для воркаута такая
возможность есть и у взрослых, и у детей.
Здесь они могут провести время с пользой
для здоровья: и мышцы потренировать, и
свежим воздухом подышать. Кстати, жите-
ли микрорайона недавно высказали ещё
одно пожелание: установить дополнитель-
ные лавочки рядом с площадкой. Обязатель-
но сделаем!

Осмотрев площадку, глава города реко-
мендовал работникам управления капиталь-
ного строительства и жилищно-коммуналь-
ного комплекса через время ещё раз прове-
рить качество выполненных работ. Прокон-
тролировать весной состояние покрытия и
оборудования воркаута пообещал и депутат
Денис Прымха. Если где-то просядет грунт
или повредится покрытие, ситуацию испра-
вят.

Денис Александрович поделился, что у
него есть и другие планы по благоустройству

Хотите обустроенный двор? Предлагайте!

микрорайона. Они были озвучены в его
предвыборной программе. И теперь посте-
пенно будут воплощаться в жизнь.

Кстати, благодаря воркауту двор уже
стал более привлекательным, причём не
только для живущих там горожан.

- Мы живём в районе четвертой школы.
Видели в социальных сетях, что тут открыли
спортивную площадку. Решили проверить.
Испытали разные тренажёры. Отлично! - по-
делились Лиза и Снежана. - У нас во дворе
тоже есть площадка, но она для более
взрослых людей. Нам бы такую, как эта!

ДЕТСКИЙ УГОЛОК
Вторая новая площадка, на этот раз дет-

ская, разместилась во дворе, справа от Ал-
леи Славы. Инициировали проект председа-
тель городской Думы, член фракции "Еди-
ная Россия" Анатолий Алтапов и его замес-
титель Александр Курушин.

- Территорию рядом с домами по улице
Строителей, 1, 1/1, Сутормина, 12, 12/1,
12/2 планируем благоустроить полностью.
Начали с детской площадки, - пояснил Алек-
сандр Курушин. - В следующем году продол-
жим поэтапно воплощать в жизнь то, что
предусмотрено проектом: асфальтирование
двора, обустройство парковок и другие ра-
боты по созданию комфортной среды.

То, что начало благоустройства пра-
вильное, наверняка, скажет родитель каж-

дого ребёнка, живущего в вышеупомянутых
домах. Ведь раньше детская площадка во
дворе представляла собой парочку устарев-
ших металлических конструкций. Теперь на их
месте новые, разноцветные качели, турники,
горка, скамейки. Красиво, безопасно, и, судя
по количеству ребятишек, которые здесь
ежедневно проводят время, ещё и интерес-
но.

- Приятно видеть современные детские
площадки. Нужно, чтобы они всегда содержа-
лись в порядке, - отметил глава города Олег
Дейнека. - Поэтому необходимо и дальше
проводить ежегодное комиссионное обсле-
дование площадок, демонтировать пришед-
шие в негодность элементы или и вовсе пол-

этом году в рамках реализации инициатив-
ных проектов. Возможности, позволяющие
воплощать идеи по обустройству придомо-
вых территорий в жизнь, есть. Для этого
можно привлекать средства из федеральных
и региональных бюджетов. Главное, чтобы от
горожан поступали предложения.

- Очень важно, чтобы обустроенные дет-
ские и спортивные площадки появились в
каждом микрорайоне, - отметил руководи-
тель муниципалитета. - Я благодарен депу-
татам, которые проявили инициативу и на-
стойчивость. В результате дворы на терри-
тории их избирательных округов стали более
благоустроенными. Спасибо и всем нерав-
нодушным мегионцам, принявшим участие в
проектах! Надеюсь, увидев конкретные ре-
зультаты, горожане ещё более активно под-
ключатся к этой работе. Проявляйте иници-
ативу, выходите с предложениями на своих
депутатов, заручайтесь поддержкой и де-
лайте свои дворы комфортными.

КОГДА БУДЕТ МОСТ?
В завершение рабочего осмотра различ-

ных городских объектов глава Мегиона вме-
сте с депутатами городской Думы и предста-
вителями управления капитального строи-
тельства и жилищно-коммунального комп-
лекса отправился на берег Саймы. После-
дний пункт маршрута - мост через реку в рай-
оне психоневрологии - явно выбивался из
общей канвы поездки по новым площадкам.
Но вопрос, когда снова будет мост, активно
обсуждается в социальных сетях. А значит,
надо оценить ситуацию на месте и принять
окончательное решение.

Предопределяя ответ, скажем сразу: ни-
когда. Почему? Нецелесообразно. И для это-
го имеется сразу несколько обоснований.

- В 70-е годы на берегу Саймы стояли
балки. Чтобы перебраться через реку, люди
возводили многочисленные мостики там, где
им было удобно. В настоящее время мы стре-
мимся к созданию комфортного городского
пространства. Утверждён градостроитель-
ный план. В соответствии с нормативами оп-
ределено конкретное количество мостов и
переходов через реку. На Сайме на протяже-
нии километра было четыре моста. Это во-
первых, - пояснил Олег Дейнека. - Во-вторых,
рядом с местом, где раньше был мост, нахо-
дятся канализационные сооружения. Возво-
дить переходы небезопасно. Зачем риско-
вать, если в сотне метров обустроены два
перехода (в продолжении улиц Заречной и
Садовой). В-третьих, Сайма внесена в реестр
водных объектов. Для любого сооружения в
водоохраной зоне нужен проект, выполнен-
ный в соответствии с нормами и требовани-
ями. Это - дополнительные расходы, которые
мы могли бы направить, к примеру, на обуст-
ройство тротуара вдоль Саймы, на участке от
улицы Садовой до Заречной.

В настоящее время на месте бывшего
моста с двух сторон установлены загражде-
ния. Но некоторые горожане, огибая их, пе-
ребираются через Сайму по брошенным
кем-то доскам. Глава поинтересовался: "По-
чему так делаете?" Практически каждый из
них ответил: "Привычка". Будем надеяться,
что обустройство тротуара по берегу сведёт
на нет желание ходить через реку по колдо-
бинам. Ведь, как известно, к хорошему быс-
тро привыкаешь.

ностью менять оборудование, если оно не со-
ответствует требованиям. Безопасность де-
тей превыше всего!

ВОРКАУТ НА ЗАРЕЧНОЙ УЛИЦЕ
Ещё одна новая спортивная площадка

разместилась во дворе домов 15, 15/1 по ули-
це Заречной. История её создания началась
весной. Сотрудница "МеКаМинефти" Яна
Ситникова возглавила инициативную группу
из десяти жителей микрорайона. Предложен-
ный активистами проект площадки для вор-
каута вошёл в пятёрку реализуемых в теку-
щем году. А сама Яна Александровна в Еди-
ный день голосования была избрана депута-
том Думы Мегиона от партии "Единая Рос-
сия".

- Я - за здоровый образ жизни, за физ-
культуру и за спорт. Уверена, что в этом за-
лог здоровья, что спорт способствует спло-
чению коллектива. Стараюсь транслировать
свою позицию и в периметре компании, и в
общественной работе. Пропаганда ЗОЖ -
одно из направлений моей депутатской дея-
тельности, - рассказала Яна Ситникова. -
Рада, что нахожу поддержку среди горожан.

Именно благодаря поддержке жителей и
инициативной команде единомышленников и
появилась спортивная площадка во дворе по
улице Заречной. Как и "сородичи", она выде-
лялась ярким цветом оборудования и покры-
тия. Всё красиво и функционально. Правда,

на общем фоне смотрелся воркаут немного
обособлено. Его соседство с неухоженными
газонами и лужами явно портило картину.

Глава города сразу заметил этот недочёт.
- Площадка - супер, но территория двора

неухоженная. Необходимо с собственниками
жилья проработать вопрос по дальнейшему
благоустройству, - обратил внимание Олег
Дейнека. - Инициативы должны поступать
именно от жителей.

Было бы сказано. Выглянув из окна сво-
ей квартиры, одна из жительниц дома по За-
речной, 15 заговорила о состоянии отдель-
ных участков двора. Но на приглашение спу-
ститься и поучаствовать в разговоре, расска-
зать о своем видении придомовой террито-
рии женщина ответила отказом. Вот и вся
инициатива…

- Установив воркаут, мы обеспечили мо-
лодежь возможностью заниматься спортом.
Также во дворе есть игровая зона для детей.
На мой взгляд, необходимо также обустро-
ить место отдыха для людей старшего воз-
раста, - поделилась депутат Ситникова. -
Хотелось бы создать полноценный придомо-
вой комплекс. Но эти вопросы будут решать-
ся с учётом мнений жителей микрорайона.
Их предложения по благоустройству помо-
гут принять верное решение. Территория
двора большая. Главное, рационально её
использовать.

ПЛОЩАДКУ - В КАЖДЫЙ МИКРОРАЙ-
ОН!

Осмотрев новые площадки, Олег Дейне-
ка подытожил:

- Установленное оборудование - заводс-
кое. Покрытие площадок для воркаута тоже
выглядит неплохо. Как оно выдержит эксплу-
атацию, время покажет. Гарантийный срок ра-
бот подрядчика - год. Поэтому управлению
капитального строительства и жилищно-ком-
мунального комплекса дано поручение: по-
вторно проверить весной качество работ. Де-
путаты тоже пообещали держать этот вопрос
на контроле. В случае обнаружения проблем
подрядчик обязан устранить недочеты.

12 октября глава муниципалитета побы-
вал на трёх из пяти объектов, построенных в

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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Слово как оружие
ÌÎÑÊÂÀ - ÌÅÃÈÎÍ - ÄÎÍÅÖÊ

ГЛАВА города Олег Дейнека попривет�
ствовал всех участников поэтического ве�
чера и напомнил, как в 2017 году Москва
организовала телемост с Дамаском, кото�
рый помог пообщаться мегионским и си�
рийским подросткам. С того момента ус�
тановлено тесное сотрудничество Мегио�
на с издательским домом "Аргументы и
факты".

� Нас всех объединяет любовь к род�
ной стране, отсюда и интерес к творчеству
молодых литераторов, � сказал Олег Алек�
сандрович. � Прекрасно, что подобные
встречи дают возможность новому поко�
лению делиться творчеством с такой боль�
шой аудиторией, а нам � узнавать новые
имена. На рубеже масштабных преобра�
зований мы гордимся защитниками наше�
го Отечества и всеми патриотами, кото�
рые создают стихи, песни, поднимающие
дух бойцов. Ваши стихи � это летопись но�
вой истории нашей страны. Желаю, чтобы
все позитивные начинания воплотились в
жизнь, а на поэтическом небосклоне Рос�
сии зажглись новые звёзды.

Исполняющая обязанности заместите�
ля главы города по социальной политике
Мегиона Лариса Лалаянц рассказала об
участии мегионских школьников в литера�
турном проекте.

� Сегодня рождаются стихи о войне но�
вых поэтов � наших современников, � ска�
зала Лариса Петровна. � Появились сти�
хи, написанные о тяжёлых событиях на
Донбассе теми, кто в прошлом не был из�
вестен, теми, кто не может молчать, кто

6 октября в зале школы № 9 в формате телемоста “Москва � Мегион �
Донецк” состоялся поэтический вечер, организованный издательским
домом "Аргументы и факты". В нём принимали участие старшеклассники
мегионской школы�гимназии № 5 и поэты из Москвы, Севастополя, Дон�
басса и других городов России, посвятившие своё творчество мужествен�
ным защитникам Донбасса и его жителям, бойцам Российской армии.

свою душу выражает в стихах и песнях. К
поэтическому марафону подключается и
город Мегион. И у нас живут ребята, пишу�
щие стихи, песни на эту тему. Таким обра�
зом они выражают свое отношение к спе�
циальной военной операции.

"ЭТИ СЛОВА ПРИВЕДУТ НАС
К ПОБЕДЕ"
События, что разворачиваются сейчас

в Донбассе, породили невероятный

всплеск поэзии � искренней, пронзитель�
ной. Такой, от которой сердце сжимается в
груди и к горлу подступает ком. Эти стро�
ки действуют так, потому что написали их
те, кто видел происходящее � и происхо�
дившее на донбасской земле все эти во�
семь лет � своими глазами. Именно они �
поэт и военкор Анна Долгарева, поэт и об�
щественный деятель, активная участница
событий, разворачивавшихся в Донбассе
в 2014�2019 годах, член Правления Союза
писателей ДНР Марина Бережнева, поэт,
режиссер, актер, основатель и худрук
Московского театра поэтов Влад Маленко,
Чрезвычайный и Полномочный Посол,
председатель Литературно�творческого
объединения МИД РФ "Отдушина" Влади�
мир Масалов и многие�многие другие ста�
ли участниками поэтического вечера.

Поэт Анна Долгарева начала свое выс�
тупление стихотворением, написанным в
августе 2022�го. Военным корреспондентом
Анна стала после того, как в Донбассе по�
гиб ее любимый человек, который ушел
воевать за свою землю. В одном из интер�
вью Долгарева признавалась, что сама она
на Донбасс тогда поехала умирать. И там,
среди взрывов, огня, мин и снарядов, сре�
ди крови и смертей вновь обрела смысл
жизни. Сперва это был спасенный кот, а
потом появилась новая любовь и семья.

И ИСЦЕЛИТЬ, И РАССМЕШИТЬ
� Когда ездишь в разные места и

встречаешься с ребятами, там, за ленточ�
кой, самое лучшее, что заходит � это басни
мои, � так начал свое выступление поэт
Влад Маленко. � Потому что ребятам хо�
чется, помимо плача и исцеления молит�
венного, которым занимается поэзия, еще
и посмеяться. Мы, поэты, должны их рас�
смешить. И таким образом вернуть их в
детство, в родной дом. Поверьте, это до�
рогого стоит. В такие моменты ты еще боль�
ше ценишь пилотаж Александра Твардов�

ского с его бессмертным "Василием Тер�
киным".

Сейчас много говорят о бойцах, о доб�
ровольцах и так мало � о ждущих их жен�
щинах, женах и матерях. Поэтому, пользу�
ясь вашей трибуной, я хотел бы низко по�
клониться их подвигу � подвигу ожидания.
Потому что ожидание матери равно атаке
солдата. Низкий поклон всем женщинам�
фронтовикам, где бы они ни находились �
в Москве, Питере или Ханты�Мансийске, �
сказал поэт.

"ДУША У ПОЭТА КРОВОТОЧИТ"
Поэт и журналист из Луганска Елена Зас�

лавская своего сына, студента второго курса,
проводила на фронт еще в конце февраля:

� В первые месяцы боев связи с лини�
ей фронта не было, и те весточки, что до�
летали ко мне от сына, шли через сослу�
живцев Вани, его однополчан. Пусть там
было всего несколько строк, наспех впи�
санных в блокнот � “жив�здоров, все хоро�
шо, вернусь с победой” � но они давали
силы жить дальше. Так родилось стихот�
ворение "Весточки".

К Литературной гостиной "АиФ" под�
ключились и мегионские школьники. Уче�
ники 10 класса школы�гимназии № 5 про�
чли стихотворение мегионского поэта
Самвэла Лалаянца "Дети Донбасса". Пос�
ле их выступления ведущая литературного
вечера Наталия Андрущенко оценила не
только исполнение, но и сегодняшнюю ак�
туальность авторского слова. Ребята не
просто прочитали свои стихи � они еще и
воспользовались возможностью задать
поэтам вопросы. "Почему именно стихот�
ворение � самый востребованный жанр в
военные времена?" � спросила десяти�
классница Дарья Токарева. Владимир Ма�
салов, поэт, председатель Литературно�
творческого объединения МИД "Отдуши�
на", секретарь Союза писателей России
ответил ей так: "Потому что поэзия прохо�

дит через сердце и душу. Душа всегда
кровоточит у поэта. Он видит и подвиги,
и трагедии, что случаются в жизни, ви�
дит душу человеческую и умеет подо�
брать к ней ключик".

На поэтическом вечере выступила Ра�
иса Васильевна Беликова, заслуженный
работник культуры Югры, уроженка До�
нецка. Она рассказала присутствующим
о том, как Школа искусств имени А.М.
Кузьмина проводила благотворительные
концерты и на собранные средства заку�
пала подарки для музыкальной школы
№ 4 города Донецка. Раиса Васильевна в
2019 году сама побывала там и привезла
в подарок компьютер.

� Я увидела, что в Донецке работает
музыкальная школа. Педагоги до слёз
были благодарны нам за помощь, � ска�
зала Раиса Васильевна. � В этом году
наша Школа искусств тоже дала благо�
творительный концерт, и все вырученные
средства переданы детям Донбасса. Мир
и от нас зависит. Так давайте дружить и
помогать друг другу!

В наше суровое время как не вспом�
нить стихотворение Константина Симонова
"Жди меня", написанное во время Вели�
кой Отечественной войны. В феврале 1942
года в газете "Правда" появилось это ле�
гендарное письмо�стихотворение, посвя�
щённое любимой женщине. На войне
нельзя оставаться без надежды на хоро�
шее, без веры в жизнь и в победу. А оста�
ваться без любви � все равно что сразу
сдаться в плен врагу. Стихотворение�по�

священие, стихотворение�легенда "Жди
меня" стало родным для каждого солдата
Великой Отечественной. Каждый раз, ког�
да его переписывали от руки, оно словно
бы перерождалось � бойцы вкладывали в
него свою любовь, особый смысл, боль и
надежду.

Также и стихи, которые пишутся в наше
время, помогают бойцам и жителям Дон�
басса выстоять в трудную минуту и ве�
рить в победу.
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В чём нуждаются семьи мобилизованных?
ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ! ÂËÀÑÒÜ

Под председательством главы горо�
да Олега Дейнека прошло заседание
рабочей группы по обеспечению соци�
ального сопровождения семей моби�
лизованных граждан. Напомним, что
рабочая группа создана с целью опе�
ративного решения вопросов, возника�
ющих в семьях военнослужащих.

НА СЕГОДНЯШНИЙ день специалис�
ты управления социальной защиты насе�
ления Мегиона пообщались с семьями, вы�
яснили индивидуальные потребности,
оформили социальные паспорта, опреде�
лились с комплексом мер, направленных
на решение проблемных вопросов.

� Информационно�консультационная
работа была проведена со всеми семьями
военнослужащих оперативно. Это позволи�
ло понять, в чем сегодня они нуждаются,
какие службы необходимо подключить,
чтобы обеспечить им всестороннюю по�
мощь и поддержку. Мониторинг показал,
что серьезных проблем у семей, на кото�
рые муниципалитету следовало бы обра�
тить внимание, нет. Практически все воп�
росы � в нашей компетенции. Сегодня сто�
ит определиться с механизмом отработки
этих вопросов и принять соответствующие
решения по каждому из них, � прокоммен�
тировал Олег Александрович в начале ра�
бочего заседания.

Члены рабочей группы детально обсу�
дили меры поддержки семей мобилизо�
ванных граждан в образовательной сфе�
ре. Прежде всего, речь шла об организа�
ции двухразового питания для детей во�
еннослужащих в школах города, предостав�
ления компенсации за фактически поне�

сенные расходы по оплате за детский сад,
оказания психологической поддержки в
случае выявленной необходимости.

Также участники обменялись информа�
цией о том, какая работа была проведена
по оказанию помощи отдельным семьям,
решению возникших у них трудностей. В
каждом конкретном случае был применен
индивидуальный подход, с учетом выска�
занных пожеланий.

Отмечалось также, что зачастую семьи
нуждаются в помощи со стороны волонте�
ров: кому�то необходимо приобрести про�
дукты, а кому�то оплатить счета. Все по�
ступающие запросы отрабатываются. Ни
одно обращение не остаётся без внима�
ния общественников и неравнодушных

граждан. Все подобные обращения акку�
мулируются в Ресурсном центре поддер�
жки гражданских инициатив, на базе ко�
торого продолжается сбор гуманитарной
помощи для военнослужащих и их семей.

Согласно утвержденному регламенту,
рабочая группа будет собираться в пол�
ном составе не реже одного раза в неде�
лю для принятия коллегиальных реше�
ний. Между тем, межведомственное вза�
имодействие налажено на постоянной
основе: ежедневно в рабочем порядке от�
рабатываются частные ситуации и воп�
росы.

Получить необходимые консультации
семьи могут по телефону 9�63�39 (в рабо�
чее время).

Всё о поддержке

ÏÎÄÄÅÐÆÈÌ ÍÀØÈÕ!

В МЕГИОНЕ создана рабочая группа
по обеспечению социального сопровож�
дения семей мобилизованных граждан.
Организовано межведомственное взаи�
модействие, назначены ответственные за
исполнение плановых мероприятий. Ра�
бота организована так, что семьи получат
необходимую поддержку оперативно и
бесплатно.

Установлен перечень мер поддержки,
которыми могут воспользоваться родные
и близкие военнослужащих:

� первоочередной приём в муници�
пальную школу или детский сад;

� содействие в переводе в другой
муниципальный детский сад или школу,
приближенные к месту жительства;

� компенсация фактически понесён�
ных затрат родительской платы за при�
смотр и уход за каждым ребёнком в му�
ниципальных детских садах;

� предоставление бесплатного двух�
разового горячего питания (завтрак,
обед) школьникам с 1 по 11 классы в му�
ниципальных школах;

� оказание психологической помощи;
� содействие в оформлении соци�

альных и иных выплат, мер социальной
поддержки, на получение которых имеет
право семья;

� бесплатное получение социальных
услуг в учреждениях социального обслу�
живания;

� предоставление кредитных каникул;
� консультирование по юридическим

вопросам.
Кроме того, мобилизованным воен�

нослужащим полагается единовременная
денежная выплата в размере 250 тыс. руб�
лей при заключении контракта и 250 тыс.
рублей по окончанию военной службы.

Также предусмотрены гарантии сохра�
нения рабочих мест � прекращение тру�
довых договоров и служебных контрактов
с гражданами, призванными на военную
службу по мобилизации, не допускается.

Помощь военнослужащим и мобили�
зованным, а также их семьям, оказывают
добровольцы и неравнодушные гражда�
не. В Югре работает волонтерский штаб
#МЫВМЕСТЕ. Если нужна помощь доб�
ровольцев, необходимо оставить заявку
на сайте мывместе.рф или по номерам
"горячих линий": 8�800�200�34�11 и 122.

В Мегионе координацией работы во�
лонтерского корпуса и сбором гуманитар�
ной помощи занимается Ресурсный центр
поддержки гражданских инициатив. Если
членам семей мобилизованных граждан
требуется помощь в решении бытовых
вопросов, необходимо обращаться по ад�
ресу: ул. Строителей, 11/4 (бывший него�
сударственный пенсионный фонд) или
звонить по телефону 89292449745.

Для получения консультаций можно
связаться со специалистами рабочей
группы по обеспечению социального со�
провождения семей мобилизованных
граждан по телефону 9�63�39 или управ�
ления социальной защиты населения по
г. Мегиону � 4�31�17 (в рабочее время).

Получить ответы на вопросы о частич�
ной мобилизации поможет и чат�бот "Мо�
билизация в Югре". Новый цифровой по�
мощник расскажет о льготах для призывни�
ков и их семей, сроках и условиях службы.
Чат�бот работает по ссылке t.me/mob86_bot.

Проверенные источники получения
информации обо всем происходящем �
информационные каналы "Объясняем.
РФ" и "Война с фейками".

Обращаем внимание на номера теле�
фонов "горячих линий":

� Министерства обороны РФ � 8 (800)
100�77�07,

� военного комиссариата Мегиона: 8
(34643) 2�11�60,

� Единой дежурно�диспетчерской
службы Мегиона � 112,

� по вопросам о частичной мобили�
зации � 122,

� по вопросам предоставления мер со�
циальной поддержки, социальных услуг,
опеки и попечительства в Югре � 8�800�
301�44�43 (с 09:00 до 21:00 ежедневно).

Всё для победы!

Каждый день люди, которым небез�
различна судьба других, стремятся по
мере сил помогать нуждающимся. Эта
поддержка сейчас нужна тысячам жи�
телей городов Донбасса, где почти не
прекращаются обстрелы и взрывы.
Многие покинули свои дома, но кто�то
остался в родных стенах. Сегодня Рос�
сия делает всё возможное, чтобы бое�
вые действия на этих территориях пре�
кратились.

МЕГИОНЦЫ с активной гражданской
позицией на протяжении всего времени
поддерживали и продолжают поддер�
живать жителей ДНР, ЛНР, Херсонской и
Запорожской областей. Например, в
Школе искусств имени А.М. Кузьмина уже
дважды провели благотворительные
концерты, а на вырученные средства
были приобретены подарки для детей
Донбасса.

Также по всей России прошла акция
"Книги � Донбассу", организованная парти�
ей "Единая Россия" и Министерством об�
разования. Жители нашего города приня�
ли в ней активное участие, принося класси�
ку и детские книги в библиотеку для пере�
дачи тем, кому они необходимы. Помимо
литературы, депутаты�”единоросы” и заме�
стители главы города собрали и отправи�
ли на Донбасс 8 полностью укомплектован�
ных ученических портфелей.

Несмотря на то, что Правительство Рос�
сийской Федерации снабжает мобилизо�
ванных граждан всем необходимым, нерав�
нодушные жители Мегиона могут и здесь
оказать помощь различными продуктами и
вещами, которые могут пригодиться.

� В Мегионе много неравнодушных лю�
дей. Это стало понятно, когда жители го�
рода начали активно участвовать в оказа�
нии помощи, приносить различные нуж�
ные предметы: тёплые носки, перчатки и

многое другое. Предприятия и предпри�
ниматели также безвозмездно доставля�
ли различные продукты и товары, необхо�
димые мобилизованным гражданам, �
рассказал Сергей Сапичев, руководитель
Ресурсного центра, где расположился один
из пунктов сбора помощи. �  Люди не толь�
ко приносят вещи, но и перечисляют день�
ги на приобретение необходимого для ре�
бят. Партия "Единая Россия" и сотрудни�
ки муниципальных медицинских учрежде�
ний собрали более 100 тысяч рублей им в
помощь.

Напомним, желающие помочь нашим
ребятам могут приносить теплые вещи,
лекарства, продукты питания в один из пун�
ктов сбора гуманитарной помощи, которые
располагаются:

� в Ресурсном центре поддержки ини�
циатив гражданского общества города
Мегиона, который работает по адресу: ул.
Строителей, дом 11/4. График работы: по�
недельник�воскресенье с 09.00 до 20.00.

� в Доме культуры "Сибирь" п. Высоко�
го. График работы: понедельник�воскре�
сенье с 09.00 до 20.00.

Кроме того, сегодня на портале Госус�
луг работают сервисы, где в дальнейшем
будут обрабатывать заявления граждан
по интересующим их вопросам о частич�
ной мобилизации. Один из сервисов �
"Стать добровольцем" � для тех, кто доб�
ровольно готов принять участие в спе�
циальной военной операции. Второй
сервис позволяет подать жалобу через
портал Госуслуг в случае возможной
ошибки при частичной мобилизации. Все
заявления оперативно рассматриваются
и на них даются ответы. Такой механизм
помогает своевременно решать все воп�
росы, касающиеся частичной мобилиза�
ции.

А для того, чтобы поддержать семьи
призванных во время частичной мобили�
зации граждан, в городе создана рабо�
чая группа по сопровождению мобилизу�
емых и членов их семей. Сейчас в Мегио�
не по вопросам оказания мер социально�
го сопровождения семьям призванных во
время частичной мобилизации граждан
можно обращаться в сектор по работе с
обращениями граждан администрации
города (телефон 9�63�39) и в управление
социальной защиты населения по г. Ме�
гиону (телефон 4�31�17).
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ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: производитель
работ, электрогазосварщики НАКС (НГДО, СК), маши�
нист экскаватора, электрогазосварщик 3, 4 разряда (с
последующим обучением НАКС), водитель категории
ВС, СD.

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�47�52; 8 (34643)
9�65�85.

ВОЕННЫЙ КОМИССАРИАТ города Мегиона Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры с 01.10.2022
года проводит отбор граждан для обучения на водите�
ля категории "С" в автомобильной школе ДОССАФ Рос�
сии в г. Ханты�Мансийске. Обращаться неработающим
гражданам 2005 года рождения или гражданам, подле�
жащим призыву на военную службу в ноябре�декабре
2022 года.

Курсанты находятся на полном государственном
обеспечении (бесплатное проживание, питание, учеб�
но�методическое сопровождение и получение води�
тельских прав категории "С").

По вопросам обучения в военном комиссариате го�
рода Мегиона ХМАО�Югры обращаться по адресу: г.
Мегион, ул. Новая, д. 13, каб. № 7. Контактный телефон:
8 (34643) 2�11�60, 8�958�279�90�01.

КСОИ “РОСИНОЧКА” продаёт ритуальные наборы
для погребения: покрывало, венки, ленты по очень низ�
ким ценам.

Обращаться: ул. Ленина, 6, тел.: 8�904�470�37�
43.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА
 на право размещения нестационарного

торгового объекта

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ÒÅÐÈÇÁÈÐÊÎÌ

ÂÀÆÍÎ!

Для абитуриентов
ВОЕННЫЙ комиссариат города Мегиона проводит

отбор граждан для поступления в военно�учебные заве�
дения Министерства обороны Российской Федерации.

Курсанты находятся на полном государственном обес�
печении (денежное довольствие, проживание, питание,
одежда, учебно�методическое сопровождение). Время
обучения засчитывается в общий срок военной службы.

Обучение в военных учебных заведениях обеспечит:
� высокий уровень профессионального образования,
� усиленную физическую подготовку,
� трудоустройство.
Подробную информацию об учебных заведениях,

специальностях и условиях поступления можно получить
на сайте Министерства обороны РФ www.mil.ru (раздел
"Образование").

Консультацию по вопросам поступления можно полу�
чить в военном комиссариате города по адресу: г. Меги�
он, ул. Новая, д. 13, каб. 7.

Контактный телефон: 8 (34643) 2�11�60, 89582799001.

Военный комиссариат Мегиона

“Правовой марафон”
ПРАВОВОЙ марафон для пенсионеров проходит в

рамках федерального проекта "Правовое просвещение
граждан".

На вопросы жителей ответят представители городс�
ких учреждений здравоохранения, Управления социаль�
ной защиты населения, специалисты Пенсионного фон�
да РФ, юридического управления администрации го�
рода, нотариальных контор.

15 октября правовой марафон будет организован в
ДК "Сибирь" поселка Высокого, начало � в 14:00.
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ÎÁÙÅÑÒÂÎ

“Золото” и “серебро”
Натига Насибова

Осенний праздник урожая

ÏÎÃÎÄÀ

КСОИ “Росиночка” поздравляет
с Днём рождения

Ольгу Александровну НАЗЫРОВУ!

Храни тебя Судьба от мрака и ненастья,
От злого языка, от тяжкого недуга,
От умного врага, от мелочного друга.
И дай тебе Господь, коль это в его власти,
Здоровья, долгих лет и много"много счастья!

ÀÊÖÈß

"Не преступи черту!"

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

ЕЖЕГОДНО в начале
октября в Мегионском от�
делении общественной
организации "Всероссий�
ское общество инвалидов"
проходит мероприятие, по�
свящённое Дню урожая.
Вот и сегодня активные
участники организации со�
брались, чтобы похвалить�
ся плодами своих летних
трудов и пообщаться за
чашкой чая.

Глава Мегиона Олег
Дейнека поприветствовал
собравшихся и поблагода�
рил за активное участие в
городской жизни, опти�
мизм, за то, что, не взирая
на свои проблемы, члены
общественной организации
объединяются, общаются и
помогают друг другу.

Почётным гостем ме�
роприятия стал председа�
тель Ханты�Мансийской
окружной организации Об�
щероссийской обществен�
ной организации "Всерос�
сийское общество инвали�
дов" Артур Тимиров.

� Спасибо вашему пред�
седателю Елене Владими�

ровне Ключенковой за при�
глашение! Знаю, что праз�
дник урожая для вас � один
из самых любимых. Главное
� это участие и теплое дру�
жеское общение. Хочу под�
черкнуть, что Мегионская
организация у нас являет�
ся одной из самых актив�
ных и включена в президи�
ум правления окружной об�
щественной организации
"Всероссийское общество
инвалидов". Мы существу�
ем уже более 20�ти лет, и
все вместе делаем боль�
шое, важное дело по раз�
витию и интеграции в об�
щество людей с ограничен�
ными возможностями здо�
ровья. Ещё одно важное на�
правление нашей деятель�
ности, которым мы сегодня
занимаемся � сбор гумани�
тарной помощи в рамках
акции "Подари тепло за�
щитнику Отечества". С этой
целью накануне мы подпи�
сали соглашение о сотруд�
ничестве и партнёрстве с
региональным отделением
Общероссийского обще�
ственного движения "Вете�

раны России", � рассказал
Артур Ахлисламович.

В то время как гости
праздника общались за
чашкой чая, жюри оцени�
вало выставку блюд и кон�
серваций из осенних пло�
дов и овощей. Победите�
ли были выбраны в номи�
нациях "Кулинарное дело",
"Соленья и закуски", "Ва�
ренье, джемы, повидло",

"Самая хлебосольная хо�
зяйка". Все участники по�
лучили за свои старания
поощрительные подарки, а
самым умелым хозяйкам,
занявшим призовые места,
вручили ценные призы.

Призовой фонд был
сформирован благодаря
поддержке компании
"Славнефть�Мегионнефте�
газ".

С 17 ПО 18 СЕНТЯБРЯ в городе Екатеринбурге
прошел чемпионат мира по пауэрлифтингу. В сорев�
нованиях приняли участие более 200 спортсменов из
34 регионов России.

Город Мегион представлял инструктор по спорту в
СОК "Жемчужина" Насибов Натиг Дилгам оглы.

По итогам соревнований Насибов Натиг завоевал
две золотые и одну серебряную награды:

1 место в дисциплине "Подъём штанги на бицепс.
Классический", результат � 105 кг (стал абсолютным
победителем соревнований);

1 место в дисциплине "Становая тяга без экипи�
ровки", результат � 265 кг;

2 место в дисциплине "Военный жим лежа. Клас�
сический".

Кроме этого, Натиг также является многократным
победителем муниципальных, региональных и обще�
российских соревнований по пауэрлифтингу.

Поздравляем Насибова Натига Дилгам оглы с по�
бедой, желаем дальнейших успехов в спорте!

С 3 ОКТЯБРЯ в Меги�
оне стартовала городская
акция "Не преступи чер�
ту!", направленная на про�
филактику наркомании в
подростковой и молодеж�
ной среде.

В течение месяца бу�
дет проведен комплекс ме�
роприятий, организован�
ный в целях активизации
деятельности по формиро�
ванию здоровых установок
и навыков ответственного
поведения. К работе при�
влечены все субъекты про�
тиводействия наркомании
в нашем городе, включая
волонтеров.

Предусмотрено прове�
дение классных часов, про�

светительских лекций в
образовательных органи�
зациях и трудовых коллек�
тивах. Также будут приня�
ты меры по устранению в
общедоступных местах
объявлений и ссылок на
интернет�ресурсы с ин�
формацией о продаже
наркотиков.

В учреждениях культу�
ры запланированы позна�
вательные детские про�
граммы и выставки. На�
пример, в городской биб�
лиотеке пройдет темати�
ческий конкурс социальной
рекламы "Мой взгляд", во
Дворце искусств организу�
ют молодежный рок�кон�
церт.

Мегионская городская организация ВОИ
поздравляет с юбилеем

Ольгу Александровну НАЗЫРОВУ,
Салавата Тимерхалиевича НИЯЗОВА

и Раузию Борисовну СУЛТАНОВУ!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

От всей души желаем в юбилей
Вам радости, удачи и здоровья,
И много светлых благодатных дней,
Добром согретых, нежностью, любовью.
И рядом с вами будут пусть
Всегда лишь близкие, приятные вам люди.
И станет ярче этот мир тогда,
И ваша жизнь счастливей будет!

Номера телефонов
экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.
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